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ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 1 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 1 件 

推進すべきではない 0 件 

その他 0 件 

合計 2 件 

 

 

【主なご意見】 

○日本がこの分野でトップになるために極めて重要な技術である。 

○開発目標については、既存機器との差異を明確にし、更に高い数値目標を狙

って研究開発を推進すべき。 


